

2017年7月12日実施 1年7組

- ◆ツッコミがおもしろかった。全体的に楽しくて、時間が経つのが早かった。卵から人との接し方について学んだのはちょっとびっくりしたけど、よかったです。
- ◆子どもについて考えられてよかったです。
- ◆子どもを育てる大切さや、接し方をまなぶことができた。赤ちゃんかわいかったです。卵はひび割れてしまった。
- ◆これから結婚したりして子どもがいたら、やさしくちゃんと育ててあげたいなあと思いました。
- ◆楽しかった。
- ◆楽しかった。卵を使った赤ちゃんは楽しかった。
- ◆ためになる。楽しかった。子は親の鏡はまじで感動した。
- ◆子どもがどれだけかわいいものかよく分かりました。
- ◆子どもと接することは大変なんだと改めて思った。
- ◆とても楽しかったです。最後のワークシートで各班の意見を聞いて、いろいろな考え方があっておもしろかったです。
- ◆一番楽しい授業だった。
- ◆卵を割らないようにしているうちに親の気持ちがわかった。とても楽しく、しっかりと良い授業となりました。赤ちゃんについてとても良くわかりました。
- ◆卵を自分の子どもだと思って育てることはとても楽しかった。
- ◆班の人と協力して大切なことを学ぶことができました。実際に卵を使ってすることで気持ちがよくわかりました。
- ◆面白かった。赤ちゃんのだっここの仕方とかだけじゃなくて、気持ちの面での話などが聞けて良かったし、勉強になりました。自分が子育てをする時思い出そうと思います。
- ◆子どもを大切に想う気持ちを、日常で周りの人を思いやる気持ちにつなげていきたいです。ありがとうございました。
- ◆赤ちゃんに対する接し方とかを深く考えさせる授業だと思いました。
- ◆とても楽しく、両親はどのようなことを重い、悩んだのだろうと思った。また、自分の名の意味を思い出し、そのようにできているのだろうか、と思った。
- ◆子どもに対する気持ちのもち方を少し学ぶことができたと思います。自分が親になったとき、「子どもにどうしてあげたいか」を考える良いきっかけになりました。今回はありがとうございました。
- ◆今まであまり考えたことのなかった赤ちゃんを育てるという体験をさせていただき貴重なものだったと思います。相手を想う気持ちを学びました。
- ◆子供に対する愛情や責任感を持つことで子供は、健やかに豊かな感情をもって育つことが分かりました。わざわざ来て頂き、ありがとうございました。
- ◆命をあずかる责任感を感じることができた。
- ◆子どもを育てる大変さや責任などが、今までよりも少し分かった。
- ◆あまりこういった事に実感はわからなかっただよく分からなかっただけどこういったワークショップを通じて少し実感がわき、ちゃんとせねばと思うようになりました。
- ◆卵一つにも責任感や不安を感じることができた。人と接する時には、思いやりが大切だと思った。
- ◆卵を赤ちゃんだと思うと、心配したり責任を感じたりしました。赤ちゃんを育てる事が思っているよりもずっと大変だと思いました。

- ◆赤ちゃんをだっこしたり、卵を子どもと思いながら接するととても大切だと思いました。自分が子どもを持つたら大切に愛情を持ちながら育てたいと思います！！！
- ◆子育てはとても大切なことだと思いました。
- ◆親の接し方で子どもの成長が変わることがよく分かりました。
- ◆子どもの名前を決めるのは結構難しかった。自分の名前が好きになった。
- ◆楽しかった。おもしろくて楽しかった。
- ◆楽しかった。
- ◆授業の進行のテンポがよく嫌なことを忘れさせ、楽しい気持ちになれた。とても素晴らしい授業でした。ありがとうございました。
- ◆赤ちゃんを思いやる気持ちが大切だと思った。卵をかわいく愛される子になれるようにかこうと思い、自分がお母さんになったみたいだと思った。
- ◆授業も楽しんでできて、たくさん笑わせてもらいました！子どもができたときの練習だと思って今回授業を受けてきました。この授業で子どもに対しての大切さを感じることができてとても良い経験となりました。
- ◆最初から最後まですごくおもしろくて楽しかったです。将来、自分の子どもができるかはわからないけれど、自分のためになったんじゃないかなと思いました。ありがとうございました。
- ◆普段考えもしなかった、子供の名前を考えるのは、楽しかった。卵を使う授業は、割らないように気を付けるのが大変だった。